保護者の皆さま

令和元年 3月吉日 花小金井小学校保護者の会 委員長 塩飽奈緒美

保護者の会来年度の活動についてのご意見のご報告

日頃より、皆様には保護者の会の活動にご理解、ご協力ありがとうございます。12月に配付しました「保護者の会の活動」についてお寄せいただいたご意見をご報告いたします。

- ○登校時間パトロールの回数は、今後も3回ですか。他の全員お手伝いと比べると、担当になった人の 負担が多いように思います。
- ○活動についてご検討ありがとうございます。パトロールについてですが、1人年3日間担当は可能かと思いますが、連続3日間は仕事の調整も難しく、とても負担でした。旗 ϵ 1年間保管できることも含め、連続3日間 o r 3日間/年を選択できるようになると、より参加しやすくなると感じました。
- ○登校時間パトロールについて、1回につき3日間は、多いと思う。多くて2日。人数が確保できるようなら1日にしてもらえるとありがたい。

≪委員会での話し合いの結果≫

→児童数や登校日から計算したところ、パトロール箇所を増やしたため、パトロールの日数の割り当てを来年度も3日とさせていただきます。ただ、あんぱと係を、来年度もクラス数増加で人数を増やす 予定ですので、2日しか調整がきかない方は委員会にて係で調整させていただきます。保護者会で申 し出てください。

○現在、保護者の会では、共働き家庭が増えたことなど、社会的な背景を見据えて、係の見直しを行っていることと思います。一方で、学校側からの要請による係増加(今回で言うところの運動会の後片付け係の増設)はその見直しと逆行している様にも思われます。ボランティアの募集で人数が少ない場合は、運動会で直接お声がけすることで対応できないでしょうか。皆さん、快く受け入れてくれる様に思います。

≪委員会での話し合いの結果≫

→運動会後の片付けは、クラス委員で分担していたものを、今年度はその負担軽減のために、保護者に ボランティアをお願いしました。来年度は、確実に人数を確保したいという学校の意向があり、"全 員お手伝いの仕事"として学校に協力していきたいと思います。

- ○白のパトロールを2学期以降廃止というのは現状を分かって決めた事とは思えません。グリーンロードの自転車と交差する場所がきけんです。
- →2学期以降に廃止するのは、緑の1箇所のみで、赤1箇所、白2箇所は廃止しません。危険と感じる場所は、様々あると思います。パトロール箇所以外にも必要と感じたら、見守りをお願いします。

○8:15~の昇降口の開放をもう少し早くしてもらいたいです。徒歩20分以上かかる通学路なので朝早くに登校しています。生徒数もかなり増加しているので8:15~の開放だとくつ箱までけっこう時間がかかるそうです。

→こちらは学校に伝えました。

クラス委員の仕事の見直しついても、来年度改めて報告させていただきますが、(委員会の回数の削減、 クラスの読み聞かせは各担任の先生が調整、秋のコンサートに委員の仕事としての合唱の参加なし等) 少しでも参加しやすいように検討しました。引き続きご理解、ご協力をよろしくお願いします。